

NUNCA MÁS LO VOLVIMOS A VER

Los barracones donde dormían las alumnas de la Escuela Normal Rural de Talca después del golpe se transformaron en salas de clase de la UTE, sede regional, la cuál con los años terminaría por llamarse Universidad de Talca. Ahora en esos terrenos existe un condominio privado. Nosotros estudiábamos Pedagogía en Historia y Geografía, año 1976. Entonces entró El Conde, profesor de Prehistoria, pero sólo sabía de disciplina militar. Un compañero le contradijo la teoría de la creación del mundo, y nunca más lo volvimos a ver. Los barracones se empezaron a parecer al campo de concentración de Auschwitz.

Bernardo Abdón González Koppmann
Talca-Maule